



...en tu casa

ESTE FIN DE SEMANA CASERO PROPONEMOS...

"Que paren el mundo, que me quiero bajar" Mafalda 1964-2020



FERIA DEL LIBRO

Del 2 al 18 de octubre

La 79ª Edición, tras prorrogarse, ha sido definitivamente suspendida. El Retiro no se llenará de cassetas, libros autores, autoras, en definitiva con la industria y la sociedad lectora, pero para mantener viva la marca de la Feria, durante las fechas asignadas para la feria presencial, **se pondrá en marcha un proyecto, denominado Feria en Directo**. Un conjunto de actividades virtuales que se harán públicas en breve y que a buen seguro despertaran el interés de visitantes y lectores.

Consúltalas [aquí](#)

Nos vemos en la 80ª edición del 28 de mayo al 13 de junio de 2021

CALENDARIO DE LAS PLANTAS

Octubre

Un mes ideal para abonados, podas, siembras, estaquillados... Lo primero que haremos será ocuparnos de las plantas de temporada que empiezan a secarse. Recogeremos las semillas de las que queremos volver a sembrar la próxima primavera, cortando la flor que contenga las semillas maduras y dejaremos que se sequen sobre un periódico o dentro de una bolsa de papel. Trasplantaremos aquellas que lo necesiten, si no deseamos esperar a la primavera, eliminando hojas secas, ramas o troncos que le dieran un aspecto desgarrado. Si quieres renovar espacios, aprovecha y pon alguna planta como la gerbera, helecho o el estafilo, que filtran elementos nocivos- ¡ojo, que está avalado por la NASA! -. Reubícalas buscando zonas bien iluminadas, controla el riego y pulveriza las hojas.

JUNTOS PERO SEPARADOS

Al mismo tiempo que tu familia, amigos... pese a estar a distancia

Accede a **Netflix Party**, instálalo, te abrirá la página de extensiones de Chrome, sólo tendrás que presionar en el botón que dice 'Agregar a Chrome' y listo. Una vez instalada, debes entrar en Netflix y reproducir el contenido que quieras ver - serie, peli, etc -. Cuando ya esté reproduciéndose, pulsa sobre el icono "NP" que se encuentra a la derecha de tu barra de direcciones y copia el link. **Pasa esa dirección web a quien quieras y cuando haga clic empezará la fiesta**. Lo veréis al mismo tiempo ...con lo que nadie podrá hacer el temido spoiler. Pero eso no es todo, se puede iniciar un chat para ir comentando.

PATCHWORK EXPRES

Juego de mesa cuyo objetivo es confeccionar una preciosa colcha de estilo patchwork pero, en lugar de hacerlo con telas, lo haremos con piezas de formas muy diversas que deberemos comprar y colocar en nuestro tablero-colcha, algo que no siempre será fácil. Para adquirirlo, solo tienes que poner en tu buscador Comprar Patchwork Express. **Consejo:** Lo encontrarás en las grandes plataformas, pero si lo adquieres desde la web de una tienda pequeña, estarás colaborando con el pequeño comercio... y sin salir de casa.

Un patchwork: se trata de una técnica de costura en la que se van cosiendo trozos de tela unos a otros para crear una pieza más grande. Antiguamente, era una forma de usar los retales que sobraban en las casas para crear ropa y colchas, pero, hoy en día, se ha convertido en un verdadero arte, logrando resultados que son auténticas maravillas.

No sé tú, pero yo, con estos planazos... me quedo en casa